

L'Etat et la région lancent un schéma Climat-air-Energie

by Le Moniteur - lundi, mai 09, 2011

<https://correspondances.fr/letat-et-la-region-lancent-un-schema-climat-air-energie/>

Le conseil régional de Lorraine et la préfecture de région ont présenté fin avril le schéma régional Climat-air-énergie qui devra être voté d'ici à 2012 pour définir les orientations et objectifs partagés à l'horizon 2020.

La Lorraine, qui compte parmi les régions les plus polluées de France, se fixe pour ambition la réduction des émissions de gaz à effet de serre, la maîtrise de la demande énergétique, le développement des filières d'énergies renouvelables, la lutte contre la pollution atmosphérique et l'adaptation au changement climatique. Sur ce dernier thème, le schéma régional s'appuiera sur le Plan Climat du territoire régional engagé en 2009, dans le cadre d'un partenariat entre l'Etat, l'Ademe et le conseil régional de Lorraine.